

Chorsängerinnen und Chorsänger gesucht!

Die Pfarrei St. Peter und Paul in Verbindung mit der Pfarrei Hl. Blut startet im neuen Jahr 2023 mit einem neuen Chor.

VOX AETAERNA

Musik ist ein grundlegender Zugang zum Leben. Sie eröffnet eigene Wege, Leben zu deuten und zum Ausdruck zu bringen. Das wissen nicht nur Menschen, die beruflich mit ihr zu tun haben. Gerade in den Bereichen von Erziehung und Bildung gelingt es der Musik immer wieder, neue Perspektiven zu ermöglichen. Dies zeigt sich vor allem auch in der Verbindung zum gelebten Glauben: In der abendländisch christlichen Tradition ist Musik als Erfahrungsraum nicht wegzudenken. Über Jahrhunderte haben Menschen mithilfe der Musik ihren Glaubensweg zum Ausdruck gebracht und ihren Gebeten zu Gott ein unverwechselbares Format gegeben. Umgekehrt ist es gerade die Musik, die den Glauben der Menschen inspiriert und herausfordert.

Was sind nun die Herausforderungen unseres neuen Chores „Vox Aeterna“?

- Vernetzung von Gemeinde, Kinder- und Jugendarbeit
- Gemeinsame Nutzung des reichlichen Erfahrungsschatzes bei Gottesdiensten anlässlich von Festen des Kirchenjahres, sowie aktuellen Anlässen als Angebot der Kirchengemeinden für das pfarrliche Leben in der Nachbarschaft, Schulen und anderen Institutionen.
- Konzeption für eine langfristig abgesicherte Nachwuchsarbeit durch grundlegende musikalische Bildung und Erleben von Gemeinschaft im Chor und bei Freizeitaktivitäten
- Pflege von der Tradition der Kirchenmusik und das Erleben der Gemeinschaft im Chorsingen
- Kirche als Ort der Begegnung mit den katholischen Glaubensinhalten und ihren liturgischen Formen, z.B. das gemeinsame Feiern der Hl. Messe

Festlegung:

- Probenort: Pfarrsaal St. Peter und Paul, Niedermayerstraße 25, 84028 Landshut
- Probenzeit: Jeweils Donnerstags, 19:00-20:30 Uhr
- Zielorientierte Probenarbeit in der eigenen Chorstruktur, projektbezogene Probenarbeit von mehreren Chor- und Singgemeinschaften; Definition der Zielgruppen: Mehrgenerationensingen – von Jung bis Alt
- Musikalische Gestaltung der Gottesdienste am 4. Sonntag im Monat im liturgischen Jahreskreis (der Schwerpunkt liegt in den beiden Pfarreien St. Peter und Paul und Hl. Blut)!
- Leitung und Organisation: Stephanie Heim

Herzliche Einladung – kommt und singt! Nähere Informationen bei Kirchenmusikerin Stephanie Heim, e-mail: SHeim@ebmuc.de

Mit freundlichen Grüßen

Ihre

Stephanie Heim